

Hallo meine Lieben,

so, 2. Tag in meiner neuen Familie.

Es ist schon recht komisch in der neuen Familie.

Hier ist so vieles Anders.

Da muss ich mich erst mal dran gewöhnen!

Aber sie geben sich Mühe, dass kann man nicht anders sagen.

Der Frank, mein neues Herrchen, baut ganz viele Sachen.

Holzgitter, damit ich nicht vom Balkon abhauen und den Garten auf eigene Faust erkunden kann.

Ne Schaukel, so wie bei euch, hat er auch gemacht.

Der ist echt zu gebrauchen. Der baut bestimmt noch mehr!

Mein Frauchen ist fürs Essen zuständig.

Könnt ihr vielleicht mal mit ihr reden? Die ist ziemlich geizig!

Und stellt euch mal vor, ich muss zwischendurch immer mal wieder in den Kennel um zu schlafen!!

Dabei gibt es doch noch so viel zu erkunden!

Da ich aber gut erzogen bin, tue ich denen den Gefallen und schlafe (aber nicht lange, ätsch).

So, heute leider kein Bild, war zu beschäftigt!

Ganz liebe Grüsse

Finley